

MEDICAL/SANTE : Fermeture de l'unité de chirurgie pédiatrique à Mulhouse

L'unité de chirurgie pédiatrique du centre hospitalier Émile Muller de Mulhouse ([GHRMSA - GROUPE HOSPITALIER DE LA REGION DE MULHOUSE ET SUD ALSACE](http://www.ghrmsa.fr) / T : 03.89.64.64.64, Haut-Rhin) a fermé le 1er janvier. Dorénavant, pour l'essentiel des consultations et opérations, les mineurs de moins de 15 ans devront se tourner vers les hôpitaux de Colmar (Haut-Rhin) ou de Strasbourg (Bas-Rhin). Selon Jean-Marc Kelai (secrétaire de la section CFDT du centre hospitalier), l'unité a fermé avec l'accord de la direction pour qui le service n'était plus rentable avec un seul chirurgien en pédiatrie (le second parti à la retraite). <http://www.ghrmsa.fr/accueil-3.html>